

La biblioteca de Ermua permite acceder a 200 diarios de 60 países

La biblioteca municipal de Ermua ofrece, gracias a una subvención del Gobierno vasco, la posibilidad de acceder a 200 diarios de 60 países, escritos en veinte idiomas diferentes, según ha informado el Ayuntamiento de esta localidad.

Los periódicos llegan cada día a través de tecnología vía satélite a esta biblioteca vizcaína, en la que son impresos en papel.

Cada semana, este centro imprime 28 periódicos de diferentes países, entre los que figuran las principales cabeceras de los territorios de origen de la mayor parte de los emigrantes extranjeros que residen en Ermua.

También ofrece en papel otros diarios escritos en francés, italiano, alemán e inglés, que son leídos sobre todo por personas que están aprendiendo estos idiomas.

A diferencia de las ediciones digitales de estos diarios, la posibilidad de disponer de estos ejemplares por satélite permite acceder al contenido de la publicación tal y como sale a la calle en sus países de origen.

La iniciativa forma parte del programa del Gobierno vasco 'Las bibliotecas, un lugar de encuentro', que trata de convertir estos centros en espacios de integración cultural